

MEDIO: MILENIO TV  
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS 06 HORAS  
FECHA: 09/MAYO/2024

## **DBRS mantiene la calificación de deuda de México**

RODRIGO RICO: La agencia calificadora DBRS mantuvo la calificación de la deuda de largo plazo en moneda extranjera de México en BBB, dos escalones por encima del grado de inversión. Esto refleja su expectativa de que el gobierno mexicano seguirá comprometido con las finanzas públicas sostenibles luego de las elecciones generales programadas para el 2 de junio.